

Programa Académico

Maestría en Epidemiología

Renovación de la Acreditación en Alta Calidad

Resolución 019523 del 20 de octubre de 2023

La acreditación en Alta Calidad es un acto en el cual el Estado reconoce públicamente la evaluación positiva que realizan los pares académicos de una institución en relación con la calidad de sus programas académicos, organización, funcionamiento y cumplimiento de su función social.

El 20 de octubre de 2023 mediante la Resolución 019523 el Ministerio de Educación Nacional otorgó la acreditación en alta calidad a la Maestría en Epidemiología por un periodo de cuatro años.

El Programa creado en 2010 ha tenido un impacto significativo en la región, entregando a la sociedad 132 epidemiólogos que se desempeñan tanto en el ámbito nacional como internacional.

Entre las fortalezas destacadas por el MEN se encuentran:

- Los objetivos del programa se enmarcan en los saberes del epidemiólogo y su capacidad de impactar en el sistema de salud y en la comunidad. Los estudiantes y egresados son capaces de aplicar métodos de la epidemiología y pueden participar en el sector salud desde la gestión del dato hasta la producción de información.
- El proyecto educativo del programa es coherente con el proyecto educativo institucional, los dos explican y divulgan los principios filosóficos, axiológicos, pedagógicos y organizacionales que soportan el proceso formativo del Programa.
- El programa cuenta con convenios con universidades y centros de investigación como el Centro Internacional de Entrenamiento en Investigaciones Médicas (CIDEIM), las clínicas Versalles, Imbanaco, Hematólogos, el hospital universitario Fundación Valle del Lili y la Universidad Norbert Weiner de Perú.
- El programa tiene 2 grupos de investigación GRIEPIS - Grupo De Investigación en Epidemiología y Servicios con categoría A (Minciencias), el cual tiene 51 investigadores entre docentes, estudiantes y egresados; y el Grupo de Investigación Interdisciplinario en Epidemiología y Salud Pública creado en el 2018. La producción de los 2 grupos desde 2017 a 2021 es de 122 productos.

- El proceso de investigación del programa impacta al entorno desde dos perspectivas, primero, los trabajos de investigación aportan al campo de conocimiento relacionado con la salud de las poblaciones y segundo, la investigación que se produce busca ser aplicada a una determinada problemática del ámbito institucional, local, regional o nacional.
- La Maestría hace seguimiento de sus graduados en forma individualizada y grupal. El aporte académico de los egresados al campo científico del programa se da desde los artículos científicos derivados de los trabajos de investigación que permiten difundir el nuevo conocimiento en los ámbitos local y regional. Los egresados al participar en grupos académicos y científicos interdisciplinarios promueven reconocimiento y uso de los métodos epidemiológicos.
- El programa de maestría en epidemiología ofrece espacios adecuados y suficientes para estudiantes, docentes, egresados y administrativos que inciden en el desarrollo de la docencia, en la investigación y el bienestar, cuenta con suficientes y adecuadas bases de datos y sistemas de información.

La Universidad Libre extiende sus más sinceras felicitaciones a todas las personas y organizaciones que han participado en este proceso. Los instamos a continuar avanzando en la senda del mejoramiento constante, ya que desempeñan un papel crucial en el enriquecimiento de la formación de los profesionales que servirán a nuestra sociedad. Su dedicación y compromiso son esenciales para asegurar un futuro prometedor en la educación superior. Sigamos trabajando juntos para alcanzar la excelencia académica y fomentar el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Felicitamos a todos por los logros alcanzados hasta la fecha y anticipamos con entusiasmo el camino que aún nos queda por recorrer.